

Disciplina, Visión y Realismo

La Historia Detrás de GFUJ

Hoy tenemos el placer de entrevistar a Francesco, un trader italiano que se ha hecho un nombre en la plataforma Darwinex Zero. Con su estrategia **GFUJ**, alcanzó el **puesto 8** en el ranking de **DarwinIA Silver**, con una impresionante puntuación de **97.05**, lo que lo convirtió en **el mejor trader italiano de la edición de junio** de DarwinIA.

Francesco comparte su recorrido personal, los desafíos que enfrentó al principio, la filosofía que hay detrás de su operativa y por qué la psicología es un elemento esencial para lograr el éxito a largo plazo. Una entrevista honesta y enriquecedora para quienes desean entender lo que realmente significa hacer trading con disciplina, visión y realismo.

¿Quién era Francesco antes de convertirse en trader?

Soy consultor empresarial y mi pasión por el trading comenzó hace 15 años, y desde entonces no me ha abandonado.

¿Qué fue lo primero que te atrajo de los mercados financieros?

Todo empezó por casualidad. Durante mis años universitarios, y gracias a un interés de toda la vida por la psicología, me topé con algunos libros sobre psicología del trader. Al principio no entendía nada, no veía la relación entre la psicología y el trading. Pero seguí leyendo, estudiando y profundizando. Y al mismo tiempo, abrí mis primeras cuentas: primero demo, luego reales.

Los comienzos suelen ser duros. ¿Cómo fue en tu caso?

Cuanto más estudiaba, más perdía. Primero en demo, luego con dinero real. Cantidades pequeñas, pero lo suficiente como para herir tu orgullo y tu confianza. Aun así, no me rendí. Seguí perdiendo, pero cada vez menos. Con el tiempo, las cuentas empezaron a durar más y más.

¿Qué ideas equivocadas descubriste una vez que empezaste a hacer trading?

Durante mucho tiempo cometí uno de los mayores errores que puede cometer un aspirante a trader: pensar que cuanto más operas, mejor. Creer que las ganancias son proporcionales al número de operaciones. Gran error. Con el tiempo descubrí que es justo lo contrario.

El mercado solo ofrece unas pocas oportunidades reales, y no cuando tú lo deseas. Sí, existen ineficiencias, pero son escasas. El trading ganador nace de saber identificar esos momentos y actuar solo cuando las probabilidades están claramente a tu favor.

Una vez entiendes eso, empieza lo más difícil: resistir la necesidad constante de operar. Lo primero que debe aprender un trader no es a operar, sino a **no** operar. Esperar el momento adecuado puede significar estar fuera del mercado durante días, incluso semanas. No es fácil, pero es una de las claves para sobrevivir a largo plazo.

Háblanos de tu estrategia GFUJ en Darwinex Zero

Mi estrategia se adapta a lo largo del año según las condiciones del mercado. Trabajo principalmente en forex, que es un mercado esencialmente “reversal” en la mayoría de los pares. Intento identificar el momento adecuado y ajustarme a lo que el mercado está señalando.

El concepto central es la **volatilidad**: cada par tiene su propia dinámica y su punto de equilibrio. Mi trabajo consiste en conocerlo y aprovecharlo.

En tu opinión, ¿qué se necesita para ser trader?

Antes de hablar de técnica, hay que hablar de **psicología**. Con mi formación en esa área, veo, especialmente en muchos grupos de traders, cómo a muchos les faltan no solo herramientas psicológicas clave, sino también un mentor que los prepare para las trampas mentales del mercado.

Un trader no nace, se hace. Es un camino largo y lleno de obstáculos. Pero con estudio y la actitud adecuada, se puede lograr, especialmente si al principio tienes a alguien que te guíe de cerca.

¿Cómo es un día típico en tu vida como trader?

Depende del mercado y del tipo de operativa que esté haciendo en ese momento. El intradía requiere mucha presencia frente a la pantalla. En cambio, para el trading de posición en timeframes altos, basta con un análisis por la noche y la colocación de órdenes pendientes.

¿Qué representa para ti tu DARWIN?

Es el reflejo de mi operativa. Pero también un estímulo para seguir mejorando y no perder nunca de vista el objetivo.

¿Qué principios guían hoy tu forma de operar?

Lo más importante es adoptar una **disciplina sostenible**. Es decir, comprometerte con las reglas que tú mismo te impones y no romperlas nunca. Suena fácil, y lo es... durante una semana. Después empieza el verdadero reto: mantener la disciplina en el tiempo.

No somos máquinas, es imposible ser perfectos. Pero hay que intentar serlo lo máximo posible y limitar los daños cuando no lo logras.

¿Has aprendido a controlar tus emociones al hacer trading?

El control emocional es fundamental, sin duda. Existen muchas técnicas para mejorar en este aspecto, y deben adaptarse a la personalidad de cada trader. Pero ese es un tema amplio.

¿Por qué elegiste Darwinex Zero y qué papel ha jugado en tu carrera?

Me gusta mucho la filosofía de Darwinex Zero, especialmente el enfoque en el **crecimiento a largo plazo**, un concepto que muchos traders ni siquiera se atreven a mencionar hoy en día. La obsesión por el "todo ya" es uno de los grandes pecados para la mayoría de traders.

¿Qué significa para ti tener éxito en el trading?

El éxito en el trading tiene dos caras: aplicar una estrategia con una ventaja estadística real y **gestionar el equilibrio emocional**. Es decir, no entusiasmarte tras tres ganancias ni hundirte tras dos pérdidas. Esa es la clave.

¿Crees que existe una mentalidad necesaria para tener éxito como trader?

Cada uno tiene sus propios “clics” mentales. No existe una mentalidad única que funcione para todos. Cada persona tiene su carácter, su forma de ver el mundo y de acercarse al mercado. Generalizar es difícil. Eso sí: se necesita mucha **paciencia** y **perseverancia**.

¿Cuáles son tus objetivos como trader a corto y largo plazo?

Intento no perder de vista en qué entorno estoy: un espacio donde el 80 % de los traders minoristas pierde dinero. Los disclaimers de los brokers lo dejan claro. A partir de ahí, me centro en dos objetivos estratégicos: usar (o desarrollar) estrategias con una verdadera ventaja estadística y trabajar constantemente en la **autorregulación emocional**.

Porque aunque las emociones hacen que la vida sea extraordinaria, en el trading no deben tener lugar. Nunca.

*Darwinex Zero y el dominio www.darwinexzero.com son nombres comerciales utilizados por Tradeslide Technologies, una empresa registrada en el Reino Unido con el número 14398381. Los contenidos de este video son solo para fines educativos y no deben interpretarse como asesoramiento financiero y/o de inversión.